

# *Diaz-Canel préside la réunion sur l'incendie dans l'ouest de Cuba*



Matanzas, Cuba, 6 août (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a signalé ce samedi que la priorité doit être accordée à la recherche des disparus et à l'attention aux familles, lors d'une réunion de suivi de l'incendie dans la zone industrielle de Matanzas.

Au cours de la réunion, il a été appris que Cuba avait demandé de l'aide et des conseils à des pays amis ayant de l'expérience dans le domaine pétrolier et que les stratégies de relèvement avaient été présentées, a indiqué sur Twitter la présidence de la République.

Le Twitter ajoute que le ministre de la Santé publique José Angel Portal a mis à jour les participants à la réunion sur la situation des blessés, qui s'élèvent maintenant à 77, dont trois critiques, trois très graves,

12 graves, 20 moins graves et 29 légers.

Le ministre a assuré que les sachets de sérum et toutes les crèmes pour les soins aux brûlés sont disponibles.

L'accident s'est produit dans la nuit de cette année, lorsqu'une foudre a frappé le réservoir 52 de stockage de pétrole brut de la base de Supertankers de Matanzas.

En dépit des efforts déployés à l'aube, de nouvelles explosions se sont produites sur le site en raison de l'extension des flammes à un deuxième dépôt de carburant faisant des blessés, y compris des membres d'une équipe de presse.

Le président cubain Miguel Diaz-Canel, accompagné du Premier ministre Manuel Marrero, suit la situation et rend visite aux blessés à l'hôpital provincial Faustino Pérez.

Plusieurs utilisateurs des réseaux sociaux ont observé la fumée de l'incendie dans des localités du nord de La Havane, ce qui a été confirmé par l'Institut de météorologie, qui a expliqué que c'est le résultat de l'incidence des vents du nord-est. (Source/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295746-diaz-canel-preside-la-reunion-sur-lincendie-dans-louest-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**